

Forums pour l'entourage

Mon conjoint m'a quitté après 13 ans pour les jeux en ligne

Par Profil supprimé Posté le 24/10/2019 à 11h21

Bonjour je viens parler car je suis terriblement mal maman de 2 enfants 8 et 6 ans en couple depuis 13 ans avec 3 séparation à cause des jeux en ligne (pmu, côté et match, betclic...) mon conjoint à quitté du jour au lendemain ma maison ya 3 semaines sans me donner de vrai raisons mis à part me dire qu'on s entendais plus... Certe on se fâcher mais a chaque fois car je savais qu'il jouer des sommes énormes ne m'aider pas dans les dépenses quotidiennes de la maison alors qu'il avait quand même un bon salaires et moi un smic... Et donc quand j'essaye d'en parler avec lui il ne me dit pas clairement il me dit je sais pas.. Sauf que moi je suis persuadé que c'est à cause de ses jeux en ligne quil est parti car je lui ai demandé de me prouver qu'il arrêter de jouer que je voulais gérer son compte pour l'aider.. Mais il me répond je suis pas malade j'arrête quand je veux... Mais arrêtez jamais. Je ne le comprend plus je le vois mal très malheureux de brise notre vie de famille mais me dit qu'il fait ça pour nous protéger que je serai plus heureuse sans lui... Mais je vois dans ses yeux plein de larmes et surtout qu'il ne me regarde pas quand il me dit c'est terminé... Je voulais savoir si certains avais aussi vécu l'abandon de leur conjoint ? On m'a dit il faut le laisser touché le fond pour qu'il s'en sorte mais j'ai du mal... Il me demande de faire ma vie mais j'arrive pas c'est mon premier amour le père de mes enfants j'ai envie de l'aider mais il refuse ?!? Trouverat il une femme qui le rendra plus heureux et aidera à l'aider à se sortir de la pourtant à la dernière dispute en janvier il m'a supplier de lui donner une autre chance que j'étais la femme de sa vie....

3 réponses

boulette123 - 31/10/2019 à 12h11

Bonjour Marie,

Dur dur ton témoignage. Plein de courage et d'énergie. Il joue depuis longtemps ? Il part parce qu'il a honte ? Ne culpabilise pas, ce n'est pas nécessairement toi qui est responsable des problèmes qu'il rencontre. Je comprends que tu ressentes le besoin de l'aider. Tant qu'il ne reconnaît pas son addiction, tu ne peux rien faire. Il doit parler de cette addiction à une personne extérieure et comprendre les mécanismes à l'origine de cette mise en danger. Il doit commencer par réduire ses mises pour limiter toute forme d'endettement. Les enfants et toi ont besoin de lui. Il ne peut pas démissionner. Courage, tiens nous informé ! Il doit communiquer sur ce besoin irrépressible de jouer.

Profil supprimé - 31/10/2019 à 13h35

Merci de ta réponse. J'essaye mais difficile il est distant froid avec moi car ne souhaite pas en parler ni même avec moi ni même avec des personnes externes il ne se dit pas malade mais me dit que c'est mieux pour moi qu'il sais que je veux l'aider mais c'est pas la peine là... Je suis si malheureuse dans son attente mais il refuse encore ce week end les enfants étaient avec lui ils mon dit on a fait un jeu avec papa...

Profil supprimé - 31/10/2019 à 13h38

Oui je pense qu'il est parti car il a honte de ne plus pouvoir assumer sa famille...mais continu donc il préfère sacrifier nous plutôt que les jeux